
제182회 법인 이사회 회의록
(임시)

일  시 : 2016년 1월 27일 15:00
장  소 : 석왕사
참석자 : 대표이사 (임학규)
         이사(윤여창,홍갑표,왕정찬,최유호)
         직원(정순철)

홍갑표 이사 : 성원보고 하겠습니다. 사회복지법인 석왕사 룸비니 정관 제26조 제1항에 의거 재적이사 
8명 중 5명이 참석하여 성원이 되었음을 보고합니다.

대 표 이 사 : 성원이 되었으므로 지금부터 사회복지법인 대한불교 조계종 석왕사 룸비니 제182회 
이사회 개회를 선언합니다. 

<의사봉 3타>

대 표 이 사 : 안녕하세요. 날씨가 풀렸다고 하지만 아직 추운데 감기조심하시고 바쁘신 와중에도 
회의에 참석 해주셔서 감사드립니다.

              그럼 의안상정 하겠습니다. 
              1호 의안인 운영시설 2015년 추경예산(안)의 건
              2호 의안인 법인 운영시설 운영규정 개정안입니다.
              1호부터 안건을 심의하고자 합니다. 이의 없으십니까?

- 일동 이의 없음 -

대 표 이 사 : 홍갑표 이사, 안건 설명하세요.

<의사봉 3타>

제 1호 의안  운영시설 2015년 추경예산(안)의 건
 
홍갑표 이사 : 네. 제1호 의안은 운영시설 2015년 추경예산(안)의 건입니다.
              제안사유는 사회복지법인 및 사회복지시설 재무,회계 규칙 개정에 따라 어린이집 운영시

설인 룸비니원종어린이집과 룸비니덕유어린이집의 회계기간 변경이 있어 추가경정 예산
안 심의를 통하여 시설운영에 만전을 기하고자 합니다.

              제안내용은 룸비니원종어린이집 2015년 2차 추가경정예산안과 룸비니덕유어린이집 2015
년 2차 추가경정 예산안입니다. 시설별 추경예산서는 별도 첨부했습니다.

              관련법률은 사회복지법인 및 사회복지시설 재무, 회계규칙 제3조와 석왕사 룸비니 정관 
제24조입니다.



              먼저, 룸비니원종어린이집 2015년도 2차 추경예산(안)입니다.
              2015년 1차 추경예산 이억일천일백구십칠만원에서 2차 추경을 통해 이억사천팔백팔십구

만원으로 삼천육백구십이만원정도, 십칠점사일퍼센트가 증가하였습니다. 세입 주요 증가
내역은 필요경비수입, 잡수입, 보육료 수입, 경상보조금수입이 증가하였습니다. 세출 주
요 증감 내역은 인건비, 업무추진비, 관리운영비, 사업운영비가 증가하였고 시설비가 감
소하였습니다.

              다음은, 룸비니덕유어린이집 2015년도 2차 추경예산(안)입니다.
              2015년 1차 추경예산 이억이천삼백십이만원에서 2차 추경을 통해 이억오천육백육십이만

원으로 삼천삼백사십구만원정도, 십오퍼센트가 증가하였습니다. 세입 주요 증감내역은 
보육료수입, 경상보조금수입이 증가하였고 이월금이 감소하였습니다. 세출 주요 증가 내
역은 인건비, 업무추진비, 관리운영비, 사업운영비, 예비비가 증가하였습니다.

대 표 이 사 : 네. 이사님들께서는 1호의안에 대한 다른 질문 있으시면 말씀해 주시기 바랍니다.

- 일동 질문 없음 -

대 표 이 사 : 그럼 다른 의견이나 기타 질문 사항이 없으시면 1호의안인 운영시설 2015년 추경예산
(안)의 건은 원안대로 의결하도록 하겠습니다. 이의 없으십니까?

최유호 이사 : 이의 없습니다.

왕정찬 이사 : 재청합니다.

홍갑표 이사 : 동의합니다.

윤여창 이사 : 재청합니다.

대 표 이 사 : 그럼 여러 이사님들의 의견대로 1호의안인 운영시설 2015년 추경예산(안)의 건은 심의결
과 원안가결 되었음을 선포합니다.

<의사봉 3타>

대 표 이 사 : 이어서 의안 상정 하겠습니다. 2호의안인 법인 운영시설 운영규정 개정안입니다.
              홍갑표 이사 설명하세요.

제 2호 의안 법인 운영시설 운영규정 개정안

홍갑표 이사 : 이어서 2호의안인 법인 운영시설 운영규정 개정안입니다.
              제안사유는 법인 운영시설 김포시북부노인복지관의 운영과 관련하여 각종 법률과 규정, 

현실에 맞게 시설 운영규정을 개정하여 시설을 투명하고 안정적으로 운영하고자 합니다.
              제안내용은 기획행정과 명칭을 총무과에서 총무팀으로 변경하고 기존 복지과를 여가지원

팀, 서비스지원팀, 지역복지팀, 건강지원팀으로 4개의 팀 체제로 변경하고자 합니다.
              신,구 조문 대비표는 별첨하였습니다.

대 표 이 사 : 네. 이사님들께서는 2호의안에 대한 다른 질문 있으시면 말씀해 주시기 바랍니다.



- 일동 질문 없음 -

대 표 이 사 : 그럼 다른 의견이나 기타 질문 사항이 없으시면 2호의안인 법인 운영시설 운영규정 개정
안은 원안대로 의결하도록 하겠습니다. 이의 없으십니까?

홍갑표 이사 : 동의합니다.

윤여창 이사 : 이의 없습니다.

최유호 이사 : 동의합니다.

왕정찬 이사 : 재청합니다.

대 표 이 사 : 그럼 여러 이사님들의 의견대로 2호의안인 법인 운영시설 운영규정 개정안은 심의결과 
원안가결 되었음을 선포합니다.

대 표 이 사 : 기타 다른 안건은 없죠?

홍갑표 이사 : 네. 없습니다.

대 표 이 사 : 알겠습니다. 그럼 이것으로 제182회 이사회 회의(임시)를 폐회합니다. 모두들 수고하셨습
니다.

<의사봉 3타>

- 이상 안건 모두를 처리하고 15시 40분에 폐회하다. -

 
2016년 1월 27일

대표이사    임  학  규 (인)

이    사    윤  여  창 (인)

이    사    홍  갑  표 (인)

이    사    최  유  호 (인)

이    사    왕  정  찬 (인)


